

DULCES SUEÑOS

DISEÑADORA GABRIELA PINO PÉREZ



Para el diseño de este dormitorio se pensó que tenga un estilo infantil ya que está destinado para un niño de dos años, por eso se trabajó la parte de colores vivos y formas abocadas al mar en vinilos autoadhesivos.

Pudimos armar un diseño que contemple las funciones que el pequeño iba a realizar durante los próximos años. Se trabajó en un escritorio en tonos amarillos con acabados en poliuretano. Se consideró un mueble

bajo en formas y colores vivos, una torre en melanina con perforaciones cilíndricas para una mayor organización de juguetes y decoración.

La cabecera se realizó personalizada ya que se colocó el nombre en mdf rotulado con acabado en poliuretano con un respaldo en tonos de madera natural. La parte de frente se trabajó en repisas empotradas circulares en distintos colores que dan dinamismo al espacio y crean una sensación divertida.